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本日のプログラム　

会長の日

卓話　高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学生

� 大角さくらさん

　　　群馬大学　ウクライナ学生　マリアさん

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2637回 例会報告 第２週 ２月19日(水）

点鐘

大西会長代理の井上智太直前会長による点鐘

幹事報告　内藤　賢治幹事

①MyRotary登録のお願い

です。

　昨年10月にMyRotary登

録をお願いした際、北ク

ラブの登録率は約50％で

した。昨日２／18時点で

の登録率は約60％となっており、森ガバナー

年度目標85％以上にもう少しです。

②３月と４月の例会プログラムを次のとおり

変更させていただきます。

３／５例会　海外友好クラブ記念奨学生　

大角さくらさんの卒業にあたっての卓話と

ウクライナ学生マリアさんのスピーチとな

ります。

３／12例会　竹中ＧＥが国際協議会へ出席

され、そのご報告をいただきます。

４／９例会　宮武会員の新会員卓話は、

３／12から４／９に変更となります。

竹中隆ガバナーエレクト　国際協議会の報告

　３／９～３／13まで米

国フロリダ州オーランド

での国際協議会に参加し

て参りました。

　マリオ・セザール・マ

ルティンス・デ・カマル
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クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム

2024－2025年度　ＲＩテーマ



2

ゴ2025－26年度ＲＩ会長

は、「Unite�for�good」「よ

いことのために手を取り

あおう」のメッセージを

発信されました。あわせ

て、「ロータリー会員は

行動人です。私たちは変化が起こるのを待つ

のではなく、自ら変化を起こします。行動人

とは、何をするのでしょうか。私たちは、よ

いことのために手を取りあいます。」と、定

義されました。詳しい事は、３／12例会で改

めてご報告させていただきます。ＲＩ会長

メッセージのバッジをみなさんにお土産とし

てお配りさせていただきます。

ロータリー財団認証状・バッジ贈呈

 井上　智太直前会長

マルチプルポールハリスフェロー　７回目

� 滝澤　政吉君

ポールハリスフェロー� 小林　晴彦君

米山記念奨学会感謝状贈呈 

第29回　米山功労クラブ

� 高崎北ロータリークラブ

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆大西　　勉君（中島豪君の新会員卓話、

よろしくお願いします）

◆小森谷　剛君（中島豪君の卓話、楽しみ

にしています）

◆内藤　賢治君（中島豪会員の楽しい卓話

に期待して）

◆竹中　　隆君（国際協議会に参加してき

ました）

◆内藤　賢治君（竹中さん、国際協議会お

つかれさまでした。ミッキーマウスと一

緒の写真をください）

◆堤　　謙治君（ラッキー賞）

「ロータリーの友２月号」紹介

 公共イメージ委員会

ラッキー賞抽選及び一言卓話　堤　謙治君

　ご利益がないなと思っ

ていたら、２年ぶりの当

選で思わず「ウソ」言葉

が出てしまうくらい意外

な事だったので、ありが

とうございました。卵を

頂くのは初めてです。

お楽しみボックス報告　高野　由博君

　死後の世界があるのか

なと思いまして、知人の

弟が急性アルコール中毒

で心肺停止になり救急搬

送されてたまたま当直の

先生が血液内科の先生

で、透析して助かったと言う事例がありまし

た。本人は三途の川を見たと言う話で、トン

ネルをくぐると明りがあり川が流れていて向

こうに亡くなったおじいちゃんがいまして
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「お前は、まだ早い」と言われて、うるさい

声が聞こえて振り向いたら目が覚めたそうで

す。死後の世界をネットで調べると結構出て

きまして、世界共通の現象で、トンネルをく

ぐると言うのはあるみたいで、その後明りが

見えてきて、色々な音が聞こえてきたり、花

畑に川があり向こうに昔の人が立っていて

「おいで・お前くるな」とかそのような現象

があるみたいです。

　更に調べると研究している人がいるみたい

で、薬を使って幻覚をみせるとその現象にな

るそうで、脳が危険な状態になるとみんなが

持つ現象だと言う人もいます。あとは体から

魂が抜けて天井から自分を見ている現象が

あったと、そして情景を眺めて絵を描いた

ら、まさにその絵だったと言う事もあるそう

です。未知な世界だなと思いました。

新会員卓話　中島　豪君

　北ロータリー最年少の

中島豪です。フレッシュ

な卓話ができればと思い

ます。

　私は議員という立場な

ので、生い立ちから選挙

に出るまで、議員になってからの話、そして

来年度予算や一般質問について少しお話しし

ます。

　私の祖父は高崎市議を６期務め議長を経験

し、父は市議２期・県議４期を務め、自民党

県連幹事長を歴任しました。私はその後を継

ぎ、よく「世襲議員」と言われます。父や祖

父を支えてくださった皆様には感謝しかあり

ません。

　幼少期は、どこへ行っても「中島の息子」

と言われ、自分の努力も父の影響と見られる

ことが嫌でした。父との思い出も少なく、私

はサッカーに打ち込んでいましたが、生活習

慣が合わず、たまに会うと敬語になるほど距

離がありました。

　前橋育英高校ではサッカー部に所属し、中

学時代には県優勝、県選抜に入りました。高

校時代、全国ベスト４まで勝ち進み、元日本

代表・大迫勇也選手に敗れました。今年も母

校が全国優勝し、地元の高校生をぜひ応援し

てほしいです。

　政治を意識し始めたのは、父が市長選に落

選し、無所属で県議復帰を目指したときです。

選挙は多くの方に迷惑をかけるものだと思っ

ていましたが、父を支える多くの声を聞き、

議員としての意義を実感しました。その後、

清水真人参議院議員の秘書を３年半務め、地

域課題に向き合いました。

　そんな中、父が病を患い、回復傾向にあっ

たものの再発。治療が難しくなり、私は県議

選への出馬を決意しました。父の葬儀と選挙

準備を同時に進める中、多くの支援を受け、

11372票をいただき当選しました。改めて投

票の重みを実感し、支えてくれた方々への感

謝を忘れずに活動しています。

　議員になってからは、地域要望の対応に力

を入れています。特に道路整備の要望が多く、

県、市、警察と連携しながら対応しています。

また、議員としての振る舞いにも気を使うよ

うになり、運動会や会合での振る舞いにも気

を配っています。

　令和７年度の予算では、「こども真ん中推

進」「新産業創出加速」がテーマです。私の

所属する健康福祉常任委員会では、保育の充

実として１歳児保育の「４対１」基準の導入

を支援し、保育士の負担軽減と人材確保に取

り組んでいます。また、小児医療センターの

移転により北毛地域の周産期医療が課題と

なっており、救急搬送時の対応強化やドク

ターヘリの活用も検討されています。

　一般質問では、警察官の暑熱対策を取り上
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げます。特に地域警察官は長時間屋外で活動

するため、装備の改善が求められます。また、

農業では物価高の影響で収益性が低下し、「子

どもに継がせたくない」という声も多く聞か

れます。県産農産物のブランド力向上と適正

価格での販売促進を提案していきます。

　議員の仕事は「話すこと」だと思われがち

ですが、本質は「聞くこと」だと思います。

様々な業界のプロの意見をしっかり聞き、課

題解決に取り組んでいきたいです。

点鐘

大西会長代理の井上直前会長による点鐘

　中島さん、とても力強い卓話ありがとうご

ざいました。今は県会議員ですが、いつか将

来、高崎市長目指して頑張ってください。応

援しています。

【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 46名

当日出席率 60.53％

【食事状況】 食事余り ４食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 13,000円 4,998円

累計金額 750,900円 42,505円

11月～２月寄付報告

ロータリー財団（年次）寄付

清水　　剛君　廣神　壮郎君　高山　秀男君

清水美津夫君　小林　晴彦君　荒井　一樹君

滝澤　政吉君　大井田健一君　橋谷　晋治君

堤　　謙治君　大﨑　　司君　安藤震太郎君

樋口　哲雄君　廣瀬　正史君　内藤　賢治君

竹中　　隆君　平田　　稔君　宮川　秀彦君

小森谷　剛君

ロータリー財団（ポリオ）寄付

清水　　剛君　高山　秀男君　清水美津夫君

小林　晴彦君　荒井　一樹君　滝澤　政吉君

大井田健一君　橋谷　晋治君　堤　　謙治君

安藤震太郎君　樋口　哲雄君　廣瀬　正史君

内藤　賢治君　竹中　　隆君　平田　　稔君

宮川　秀彦君　小森谷　剛君

米山記念奨学会寄付

清水　　剛君　高山　秀男君　清水美津夫君

小林　晴彦君　荒井　一樹君　滝澤　政吉君

大井田健一君　橋谷　晋治君　加藤　耕二君

宮武　　優君　大﨑　　司君　島津　文弘君

安藤震太郎君　樋口　哲雄君　廣瀬　正史君

内藤　賢治君　竹中　　隆君　平田　　稔君

宮川　秀彦君

高崎北ＲＣ海外友好クラブ記念奨学金基金寄付

清水　　剛君　高山　秀男君　清水美津夫君

小林　晴彦君　荒井　一樹君　大井田健一君

橋谷　晋治君　加藤　耕二君　堤　　謙治君

滝澤　政吉君　樋口　哲雄君　廣瀬　正史君

内藤　賢治君　竹中　　隆君　平田　　稔君

宮川　秀彦君　小森谷　剛君

次回例会予告

３月12日（水）「国際協議会ご報告」

　　　　　　　竹中隆ガバナーエレクト


